

## Yangmingshan-Nationalpark Bericht

Im Folgenden möchte ich über unseren Besuch im Yangmingshan-Nationalpark am Mittwoch, dem 15.03.2023, berichten.

Nachdem wir uns das Nationale Palastmuseum angeschaut haben, fuhren wir eine längere Strecke Richtung Nationalpark, wobei einige von uns einen Blick auf ein paar Äffchen in deren natürlichem Habitat erhaschen konnten, ich nur durch den Rückspiegel:/

Dort angekommen wurde uns mitgeteilt, dass wir nur 30 Minuten bleiben können würden, worüber wir alle nicht gerade glücklich waren, da man den Nationalpark bestimmt mehr als einen Tag lang erkunden hätte können.

Auf jeden Fall konnten wir dann bei superschönem Wetter alle in Richtung Wasserfall laufen und diesen auch anschauen (s. Fotos), wenn man schnell genug lief und noch viel weiter, wenn man akzeptierte, zu spät zu kommen:)

Jap, das war`s inhaltlich, denke ich, viel Spaß mit den Fotos

Byebye

















